
令和４年第２回鶴田町議会定例会一般質問通告一覧

（令和４年５月２５日正午〆切り）

順位 質問者 質問事項 質問の要旨 答弁

１ ５番 旧富士見小学校売却 １）町では、契約解除を求め、契約解除 町長

小関 優 訴訟について 金を相手側に支払ったが、金額はいくら

か。また、お金はどこから出したのかお

知らせください。

２）契約解除になったと町から聞いてい

るが、㈱アスクゲートから約８億円（７

９０，７００，８００円）で訴えられま

した。訴訟にかかる弁護士費用はいくら

必要なのか、見込みでよいのでお知らせ

ください。また、その弁護士費用はどこ

から出すのかお知らせください。

町長任期中の町の不 相川町長就任以降、任期中の町の不祥 町長

祥事について 事について、「鶴田中学校給食費不正使

用」、「町職員の県青少年健全育成条例

違反（退職）」、「町職員の収賄事件（退

職）」、「町職員の自動車当て逃げ（退職

届提出後自殺）」があったと記憶してお

りますが、その他にあればお知らせくだ

さい。

町長任期中の町職員 相川町長就任以降、任期中の町職員の 町長

の病休について 病休（産休除く）について、年度ごとの

人数をお知らせください。

町長任期中の町職員 相川町長就任以降、任期中の町職員の 町長

の早期退職について 早期退職について、年度ごとの人数をお

知らせください。



稲作農家の経営につ どこまで下がり続けるか見通しのつか 町長

いて ない米価の下落。ロシアのウクライナ侵

攻による肥料等の高騰。町として、これ

からの稲作農家の経営についてどのよう

に考えているのか。

鶴田町の農業振興作 農業振興作物として、「リンドウ（Ｈ 町長

物について ２４～Ｒ２）」、「アスパラ（Ｈ２７～Ｒ

２）」、「ブルーベリー（Ｈ２４～Ｈ２

６）」、「ネクタリン（Ｈ２４～Ｈ２６）」、

「すもも（Ｈ２５～Ｈ２６）」、「ブロッ

コリー（Ｒ３～Ｒ４）」、「ズッキーニ（Ｒ

３～Ｒ４）」を振興してきましたが、結

果はどうだったのか。

また、振興作物選定にかかるメンバー

が、行政、農協などで構成されているた

め、生産者側の意見が主に反映されてい

るようです。実際に売ったり、消費した

りする消費者側の視点も入れ検討する必

要があると思います。小売店や飲食店、

消費者の方もメンバーに加えてはいかが

でしょうか。


